

心の花を咲かせよう！～「人権の花」苗を贈呈～



人権の花の苗を贈呈しました

人権擁護委員の皆さんが6月16日、小野小学校を訪問し、マリィーゴルドやサルビアなど、人権の花の苗を贈呈しました。

人権の花運動は、小学生が互いに協力し合って花を育てることによる、生命の尊さを実感する中で、優しい心や相手を思いやる心を育むとともに、自分たちが手入れをした花を觀賞することで、情操を豊かにし、人権尊重について理解を深めることを目的に実施されています。

贈呈された花の苗は小野高校で栽培されたもので、今後は小学校で大切に育てられます。

小野高校生が花苗の植栽を実施



作業の様子

あぶくま高原道路および磐越自動車道の入口である小野ICに、6月19日、小野高校生が栽培したマリィーゴルドとサルビアの花の苗、合わせて約700本を植栽しました。

当日は、高校3年生10人のほか、阿部こまちみどり愛護会長、塩田あぶくま高原道路管理事務所長、そして町からは町長、阿部副町長、西牧教育長が参加しました。

町民や町を訪れる方々にきれいな花で笑顔届けられるよう、1本ずつ丁寧に植え付け作業を行いました。

ご協力いただいた小野高校の皆さんに紙上より厚くお礼申し上げます。



植栽を行った皆さん

小野町幼児教育施設苦情解決第三者委員を委嘱しました



宗像 利男 (再任)	先崎 悟 (新任)	吉田 君子 (再任)	二瓶 友輔 (新任)	佐藤 絵美 (新任)
------------	-----------	------------	------------	------------

小野町幼児教育施設苦情解決第三者委員を委嘱しました。

第三者委員は町立の保育園および幼稚園の施設利用者からの苦情申し立てに対し、施設を適切に利用できるように、助言や解決に向けた調査などを行います。

委嘱を受けた委員および任期は次のとおりです。(敬称略)

○小野町幼児教育施設苦情解決第三者委員(任期
令和2年4月1日から
令和4年3月31日まで)